

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

continuo semanal

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10

continuo semanal

DE COLABORACION

La primera enseñanza en Alicante

que aprovechando las condiciones climatológicas de nuestra patria chica, nuestras escuelas al aire libre serían la envidia de Europa. ¿Pá a que queremos Campoamor, Avenida de Gadea, Parque de Canalejas y otros paseos? No pudiera levantarse en sus inmediaciones edificios económicos que albergaran á los niños en días desapacibles?

El asunto bien merece la pena. Quien deba y quiera estudiarlo que lo haga.

Hoy en casi todas las naciones ha sido rechazada ya la enseñanza reclusionista; únicamente nosotros la amparamos, á pesar de habernos dotado la Naturaleza del más hermoso troquel para moldear la masa educable.

Y con esto damos fin por ahora á nuestro trabajo, que nos ha resultado exageradamente largo. Ignoramos, si el alcalde nos dispensará la honra de leer nos; mucho nos complacería porque á él principalmente corresponden las iniciativas, pero cualquier otro concejal puede tenerlas. Faltara una voz generosa y patriótica que pida en el Consistorio la formación de un plan completo de edificaciones escolares conforme la ciudad necesita? ¿No se decidirá la Corporación municipal a concretar cuanto costaría satisfacerlas y en qué medida podríamos sufragarlas?

Mientras tal no hagamos, no lamentemos nuestra impotencia, sino avergonzémonos de nuestra incuria. Téngase presente que lo actualmente gastado en alquileres y que asciende á más de 34.000 pesetas anuales, equívale á tener empleados torpemente un capital de 680.000, y cuya buena inversión, además de acallar ciertas maledicencias, quizas bastaría para todo lo que necesitamos. Levantar diez escuelas no exige mayor número de días que levantar una solamente. Quién sabe si podríamos encontrar contratistas que las terminasen pronto percibiendo luego su importe en diez, quince ó veinte anualidades, tomado como base lo que importan anualmente los alquileres en la actualidad?

Señores concejales! El problema de la primera enseñanza en Alicante está por tocar. Sus señorías pueden y deben intervenir en él: háganle. Al menos para demostrar siquiera, que conocen que existe.

Hemos apuntado anteriormente que la modestia debe inspirar las construcciones escolares; ahora añadiremos que el clima nos favorece.

En ninguna otra parte como aquí estaría tan justificada la preferencia por las escuelas al aire libre. Para nadie es secreto que hay mejor césped raso que el nuestro; ni ubicación que supera á la atmósfera estéril, ni luz más espléndida que la de la bóveda azul. Con tener donde cobijarse en días desapacibles hay suficiente edificación.

Es claro que entre las actuales zahurdas y las ventas de mal abrigo, como pudiera calificarse á lo que proponemos, la elección no es dudosa, máxime si se considera que esto último admite perfeccionamientos sucesivos que se irian haciendo á medida que los recursos lo permitieran. Preferible será, pues, para comenzar el empleo del azadón al del palustre.

Alguien ha dicho que el niño es la flor que más aire y luz necesita y bajo este concepto podemos augurar que floricultura y pedagogía reclaman igual ambiente. En tal concepto abrazamos los cimientos de los nuevos edificios con aligustros, cipreses, tulegas y y evonimus, y confiemos el resto de la obra á los rayos solares. Paréjenos

Tres pensamientos

Todas las naciones inferiores son producto de un relajamiento de la energía.—YORITOMO TASHI.

El presente, hijo del pasado, es padre del porvenir.—LEIBNIZ.

Nunca se está tan bien servido como cuando se sirve uno mismo.—YVERT.

MADRID

Una campaña de difamación

Un periodiquillo semanal madrileño que se apellida «detectivesco» ha emprendido, ignoramos por qué, ocultos móviles, una canallasca campaña contra Pablo Iglesias.

El pasado domingo aparecieron en Madrid unos pasquines en los que gruesas titulares decían: *Intervención de Pablo Iglesias en el asesinato de Canalejas* haciendo después una serie de cínicas afirmaciones con la más ruflana intención. Después y como era lógico se recomendaba al público que comprase el periódico en cuestión que trataba extensamente el asunto. Lo que se buscaba era el escándalo y la atención de la muchedumbre y eso hay que reconocer que lo consiguieron.

El éxito de venta fué enorme. Bien pronto una oleada de indignación estalló no sólo entre los socialistas, sino entre el elemento obrero madrileño. Tan canallasco era el libelo que los más ensayos difícilmente podían contenerse. El mismo domingo aparecieron custodiadas por la policía la redacción y la imprenta del periodichucho.

Nosotros creemos que el hecho es grave no por la forma externa de manifestarse, sino por lo que revela. E desgraciado que se degrada á escribir esas calumnias habrá tenido antes quien se las pague y le haya prometido también la impunidad. Y esos son los verdaderos culpables, aunque también quien acepta semejantes proposiciones revela de lo que es capaz su alma pequeña.

Y es que á Iglesias le odian no sólo los capitalistas conservadores, sino también, y esto es lamentable, muchos obreros inconscientes e ignorantes de lo que ellos son y significan en la sociedad moderna.

A Iglesias no se le perdona además que sea un modesto obrero tipógrafo cuya austeridad desentoná y resulta estridente en nuestro corrompido ambiente político. Ah si fuese un intelectual elocuente y flexible de criterio! De esos acomodaticios que nadie sabe nunca con certeza cómo piensan.

Se avecinan elecciones para diputa-

dos y puede que sea ésta la causa de la violenta campaña que contra él se hace. ¿Qué se pretende? ¿Qué no vaya al Parlamento?

Pueden los enemigos de la clase obrera atacar sus tiros como mejor les parezca. Anque parezca lo contrario ya no se juega con toda la multitud; habrá una parte inconsciente que se deje arrastrar, pero también hay una mayoría de capacitados que conocen perfectamente sus intereses y acuden á defenderlos cuando los ven amenazados.

V hoy Iglesias recibe más testimonios de adhesión y solidaridad que nunca.

El próximo domingo, en la Casa del Pueblo, se celebrará un gran mitin de solidaridad hacia él. Prometemos informar a nuestros lectores del acto que indudablemente revestirá extrema importancia.

Cosas de la Beneficencia

Favoritismo

Y ya que estamos hablando de la Beneficencia, no cerraremos estas líneas sin dedicarle un recuerdo á la Comadrona encargada del departamento de maternidad, doña Consuelo Pascual.

Esta señora que, por motivo de su cargo tiene la obligación de residir, de habitar en la Casa, a cuyo efecto tiene destinada una vivienda, no cumple con semejante deber, como lo prueba el hecho de tener su domicilio en la calle de Zaragoza, á donde se retira á descansar, estando por decir que casi todas las noches.

Y esto, que parece cosa bárdica, tiene mucha importancia, por que por alguna razón anexa al cargo, se ha obligado a todas sus antecesoras á habituar permanentemente y dormir en la Beneficencia, para que pudieran cumplir previo inmediato aviso con los deberes de su profesión y prestaren los cuidados necesarios á las refugiadas en la maternidad.

Como tal cosa no hace doña Consuelo Pascual, ya se ha dado el caso á los pocos días de ser ella comadrona de la Beneficencia, de que diera á luz una refugiada llamada Trinidad, sin asistencia de la referida profesora en partos segun dijo público oportunamente nuestro querido colega «Heraldo de Alicante», aunque en balde.

Y claro está, las gentes, la opinión

MARIO.

pública que todo lo quiere saber é indagar, se pregunta ¿por qué doña Consuelo Pascual en el cargo oficial que tiene se le guardan tantas complacencias? ¿por qué no se le obliga á vivir y dormir en su vivienda de la Beneficencia, como á las demás que le han precedido? ¿por qué no se le formó expediente ni se hizo nada, ante la denuncia que formuló el periódico antes aludido? ¿Lo quieren saber ustedes? ¿Sí? Pues según nuestras noticias, todo esto ocurre por que la apoya con su influencia el vicepresidente de la Comisión provincial, don Elier Manero.

Cen un protector así ¿no puede una irse muy tranquilamente á dormir á su casa, aunque den á luz cien veces todas las mujeres de la Maternidad? Y asistir también todos los partos particulares que se presenten. Para eso ostenta doña Consuelo en su domicilio una cartelera anunciando su profesión. Para algo han de servir los padrinos!

Y una demostración de la influencia y favoritismo que disfruta doña Consuelo la tenemos en el hecho de que el propio señor Manero fué á la Beneficencia á darle posesión del cargo. Fué una ceremonia solennísima, conmovedora y sin precedentes.

Pero por dios, no se nos incomode doña Consuelo y nos ponga cara hosca que nosotros perseguimos un fin noble y moral, que es, el de que se corrijan todas esas corruptelas y todo el mundo cumpla estricta y exactamente con su deber. Particularmente, la señora Pascual nos tiene sin cuidado; oficialmente no, por que el que desempeña un cargo público y por añadidura retribuido con dinero del pueblo, tiene la obligación ineludible de cumplir scrupulosamente con los deberes que le son propios, y el conocimiento de su gestión corresponde también á la opinión pública. Cuando la influencia y el favor de quien fuere, consiente omisiones, deficiencias y lenidades hay un fiscal que se llama Prensa, encargado de hacer públicos los desmanes, los abusos, y corregir con su crítica, el desenfreno del favoritismo de aquellos que, se consideran intangibles y omnipotentes.

En cuanto á don Elier Manero, vicepresidente de la Comisión provincial, no sabemos si será de los endiablos que cuando les censuran, envían solapadamente testaferrados para amenazar. No lo creemos; no sería práctico.

Puede ponernos la cara que tenga por conveniente, aunque no debe hacerla muy seria; guárdela para mejor ocasión.

Asociación de la Prensa

Conforme se anunciaba, el domingo fueron votadas las Juntas que han de actuar en el próximo año, resultando elegidas las siguientes:

JUNTA DIRECTIVA

Presidente: Don Florentino de Eliazón.
Vicepresidente: Don Salvador Seliés Gozáles.
Tesorero: Don Manuel López Rodríguez.

LA LUCENTINA

Gran almacén de calzado de Asunción Aracil

Grandes liquidaciones en existencias inmensas de calzados americanos última novedad Calzados ingleses, alemanes, franceses, lo más chic de la elegancia y última creación de la moda universal. Calzados del país de las acreditadas fábricas de Mallorca, Palma, Barcelona, Valencia, Bilbao, Madrid y Grau de Aragón. Visitar LA LUENTINA antes que otra casa en el ramo de zapatería. Ojo, no equivocarse. Desde lo más económico hasta lo más elegante. Exposición permanente y de todo lujo en sus calzados. Especialidad en lo más nuevo y corriente.

LA LUENTINA

Esta casa por su gusto en el pedido de calzados y con los catálogos y muestrarios más nuevos á la vista, hace sus compras con un surtido tan variado y completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17.- ALICANTE
No confundirse: esta casa no tiene sucursales.

Calzado de lujo

Cuentador: Don Rafael Fenollar Lauri.

Secretario: Don Alfredo Pérez Chápli.

Vicesecretario: Don Abelardo L. Teruel.

Vocales: Don José García García, don Rafael López Arias, don Miguel Sirvent, don José Bañuls, y don Antonio Moscat.

Bibliotecario: Don Rodolfo de Salazar.

JUNTA DE MONTEPIO

Presidente: Don Antonio Morata Rico.

Secretario: Don Julie de Ugarte.

Tesorero contador: Don Manuel López González.

Vocales: Don Miguel Perales Menayo, don Francisco Mallol Sala, don Enrique Grau, y don José J. Urios.

Concepción Baeza Sala

Profesora en Partos

Comadrona que fué de la Beneficencia

Asistente de partos á domicilio. Academia preparatoria para las careras de matronas.—Hospedaje para amparadas.

Carretera de San Vicente núm. 133 piso primero.

Salón Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

1º La renombrada película de gran aparato ferroviario, titulada:

Los viajes del "Leader"

2º Preparativos para cojer el pavo por el camino.

Quincallini y Patalargui

3º La pantomima peruana trágica inhumana, y rítmica, por los

Sayones del chupen

4º La belleza de la ópera italiana, presentada por la soprano italiana

NOTICIAS

La Asociación de la Prensa Alcántina, inspirada en su amor á los niños, ha conseguido que los Reyes Magos y algunas personas de nobles sentimientos le envíen un cargamento de juguetes que se repartirán el día 6 de Enero entre los niños cuyas familias no puedan proporcionarles esta alegría.

Esta noticia producirá alborozo entre el elemento infantil.

El próximo domingo celebrarán una excursión los jóvenes republicanos.

Saldrán á las siete y media de la mañana de la plaza Santa Teresa.

A partir del día 1º de Enero habrá desde esta población á Denia y viceversa, dos conducciones diarias de correspondencia, en lugar de una sola como hasta aquí venía efectuándose.

Esta es una mejora que agradecerá mucho el comercio de Alicante.

GANGA.—Por tenerse que ausentará su dueño, se vende una máquina Singer en muy buenas condiciones.—calle Juan Herrera, 16,

Se ha dispuesto por la superioridad, para los días 10, 11 y 12 del próximo mes de Enero la incorporación á filas del cuadro del reemplazo de 1915.

Al regimiento de la Princesa le corresponden solamente 50 reclutas.

Esta noche se estrenará en el Teatro Nuevo la colossal banda «La dama de las camelias», interpretada por la eminentísima italiana Francesca Bertini.

Apesar de los cuantiosos gastos que trae á la empresa el proyectar esta película, regirán los precios de costumbre.

BORDADORA y caladora se ofrece para toda clase de labores en ropa blanca y juegos de cama.

Angeles, 9 tercero.

A primeros del entrante año llegará á Alicante nuestro ilustre paisano don Rafael Altamira Crevea, que será mantenedor de un Certamen Cultural organizado por la Federación Nacional Escolar (Sección Alicante).

Nos han visitado los presidentes de las sociedades del puerto, para que llamemos la atención del comercio y de todas las personas pudientes, que dichas sociedades no han autorizado á ningún individuo á pedir socorro alguno en nombre de las mismas.

Compañeros

Un obrero como vosotros tiene un modesto taller de relojería. ¿Queréis ayudarle? El en cambio os comprenderá vuestra reloj á mitad de precio, garantizando los trabajos. Villavieja, 73, bajo.

El Ayuntamiento de esta capital ha remitido á este Gobierno civil, el extracto de los acuerdos tomados por dicha corporación, durante el mes de Noviembre.

TINTORERIA BARCELONESA

JUAN PAN-BLANCO

88, Méndez-Núñez, 88

En esta casa se lava, tinta y plancha á vapor sin descoser las prendas. Se tifan lutos al dia. Se lavan trajes en doce horas. Especialidad en lavados en seco con máquina especial. Se lavan guantes y quitan manchas. Las prendas negras se tifan en diferentes colores.

Juzgando una gestión
Francisco Montero Pérez, á quien puede considerarse como único cronista de Alicante, porque aunque no cobra, trabaja coleccionando y divulgando datos de la historia de esta ciudad, juzga así al gobernador saliente:

«Pésima era la administración provincial al tomar posesión del Gobierno Civil, Fernández Ramos; pésima es en la actualidad; Fernández Ramos, en este asunto, no ha querido imitar á Madariaga; la Prensa le ha llamado la atención sobre el juego, esa lacra que de vez en cuando se enseñorea de la capital y pueblos de la provincia, y no sabemos que Fernández Ramos, hiciera lo que su antecesor don Eusebio Salas, persiguiendo en persona, sin fijarse para nada de inspectores de policía ni de nadie; sorprendiendo gatitos en donde se jugaba á los prohibidos y declarando cesantes á los citados inspectores de policía.

En cuantos conflictos obreros surgidos en esta ciudad ha intervenido Fernández Ramos, en todos le ha dominado el desacuerdo. Es más; la anunciaciόn de un simple propósito del abogado señor Barriobero, logró solucionar en favor de los obreros la huelga de metalúrgicos de la fundición de Aznar, en solo dos días, lo que no hubo logrado Fernández Ramos en cuatro meses».

El juicio nos parece acertado y justo, y de él puede aprender el nuevo gobernador si viene dispuesto á que se normalice un poco siquiera la administración del Ayuntamiento y la de la Diputación Provincial, en las que reina un escandaloso desorden.

Falta hace que haya al frente de la

Diversiones públicas**CINE SPORT**

Funciones por secciones por la compañía de Zarzuela dirigida por Daniel Alberich, en la que figura la tipista alicantina Ernestina Fenz. — Preferencia 35 céntimos. — General 16.

SALON MODE NO

Exhibición de interesantes películas procedentes de las casas más renombradas. Programa nuevo diariamente. Sesión continua desde las siete en adelante. — Preferencia, 15 céntimos. — General 5.

TEATRO NUEVO

Todas las noches estrenos de interesantes bandas cinematográficas interpretadas por notables artistas.

Preferencia 15 céntimos general 5.

Desde las seis y media en adelante, sesión permanente.

Alcoy

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PATIO FIJO

Altamira 12, (entre Princesa)

provincia un hombre que demuestre buenos deseos de oponerse á los deseos caciques y tenga la suficiente energía para cumplir tales deseos.

Esto está hecho una verdadera porquería, señor de Federico.

Arte y artistas

Próximamente se estrenará en Murchiel una obra dramática en cuatro actos del gran aficionado y paisano nuestro, Jaime García Martínez, por la compañía de aficionados de Manuel C. de Arnandis, creada con el solo fin de estrenar dicha obra.

La obra que es la primera del género dramático que ha escrito el señor García, es de las buenas y por la esmerada y corregida interpretación que hacen de sus personajes, los jóvenes aficionados, es de esperar un gran triunfo para todos.

MENT-CLIV

Noticias generales**Un complot**

Roma. Dicen de Bucarest que ha sido descubierto un complot contra varios políticos eminentes.

Han sido detenidas tres personas sospechosas, en

cuyos domicilios han sido halladas materias explosivas.

Se guarda gran reserva acerca del asunto.

Ataques rechazados

Viena. Los ataques que los italianos renovaron después de breve interrupción que prosiguieron en diferentes puntos con tenacidad, pueden llamarse cuarta batalla del Isonzo.

Abrieron los ataques en grandes masas que el enemigo intentó contra los demás puntos de esta línea.

Nuestras tropas se mantuvieron en los puntos expuestos, como la cabeza del puente de Gorizia, planicie de Doberdo, etc.

Los habitantes de Gorizia sufrieron perjuicios por el bombardeo.

Los italianos perdieron en los estériles ataques que forman la cuarta batalla del Isonzo 70.000 hombres, entre muertos y heridos.

Ayer rechazamos un ataque enemigo contra las posiciones de la pendiente Norte del monte San Miguel.

Fracasó el ataque de un batallón de alpinistas en la región del Col di Lana.

Pidiendo soldados

Londres. Se han fijado carteles llamando á filas para el 20 de Enero grupos de dos tres y cuatro hombres.

Deberán ser solteros, de diez y nueve á veintiún años de edad.

A pique

Amsterdam. Comunican oficialmente de Berlín que el 17 de diciembre, por la tarde, han sido hundidos, en la parte oriental del mar Báltico, por un submarino enemigo, el pequeño crucero alemán «Bremen» y un torpedero que iba en unión de dicho crucero.

Austria y América

Berlín. Dicen de Nueva York que la nota austriaca relativa al hundimiento del «Ancona» será contestada muy en breve.

La nota americana será todavía más energica y explícita que la primera; pero dejará abierto el caso á ambos Gobiernos para un cambio ulterior de opiniones.

FOLETTIN DE ALICANTE OBRERO

192 LAS DESHONRADAS

propósito para tu nueva condición. Me parece que cuando vine ibas á salir.

—Sí, mamá,—exclamó Antonia con franca.—Tenía una cita, pero peor para quien espera.

Me contarás tus pecadillos en el coche. Ponte el sombrero y vámonos.

Antes de salir dijo á su madre.

—Acuédate que delante de mi marido y los demás hay que ocultar nuestros verdaderos sentimientos, porque me intesa la estima.

ción de todos.

Una sonrisa rápida y sardónica fue la constatación de Daria.

—No necesitas decirme cómo tengo que conducirme en el mundo; yo podré darte algunas lecciones.

Y después de haber abrazado riendo á su hija, bajó apoyada en su brazo.

ella es orgullosa, soberbia, y no quiere que nadie sepa que su marido la hizo traición. Pero hay otras dos personas que también odio, porque me hacen la guerra á muerte; una, la señorita Clelia, la dama de compañía de la condesa Silvánica.

—La conozco,—interrumpió Daria.

—Y la otra,—prosiguió Antonia,—es el aya de Raimunda, una joven de veinte años, profesora de piano, á la cual mi suegra dejará su patrimonio.

Una extraña sonrisa apareció en los labios de Daria.

—Eso se dice, pero no debe preocuparte. Ahora estamos aquí Clemente y yo, para defender tu causa, tus intereses y tomar parte en tus odios y tus venganzas.

¿Crees que yo te he buscado para abandonarte nuevamente? ¿Crees que dejaré que sigas esta vida de sacrificios y abnegación?

He venido aquí para que me sigas con tu marido, para que goces de nuestras riquezas, y abrirte las puertas de la sociedad, de la cual tu suegra te ha excluido.

Antonia dió un grito de triunfo, y abrazando á su madre preguntó;

ALICANTE OBRERO Edición especial de Alcoy.

Recortes

«La Correspondencia de España» del día 17 de los corrientes, decía:

«En Ciguela (Soria) ha sido robada la Caja del Ayuntamiento.

Como presuntos autores fueron detenidos el maestro de escuela y el secretario del Municipio; este último se ha suicidado».

Lo único que lamentamos, es que tanto secretarios ladrones como hay España, no initen la conducta de su colega el secretario del pueblo de Ciguela (Soria).

Sería la única forma de acabar con esos bichos, chupúpteros del presupuesto.

En cuanto al infeliz Maestro, que harto de hambre, con seguridad se veía obligado a reunir á este extremo, sólo podemos hacer más que lamentar el que los infinitos que en España existen, que viven la mayoría de los días del año, sin el suficiente pan para sus hijos, que no se dediquen antes que á la profesión del Magisterio á torear y dar gritos á reses bravas, májimtar la conducta del colega de Ciguela.

Un pueblo como España, no merece tener maestros que se sacrificien por la enseñanza, que es como decir por la prosperidad de la Patria.

Lana
Se compra lana usada, á 1'50 y á 2'00 pesetas, kilo
Virgen de Belén, 13

ODIO

Grande, exageradamente grande es el odio que anida en nuestro pecho producido, por las maquinávicas acciones de los capitalistas, pero no menos es la indignación que se apodera en nuestro ser cuando veemos á los trabajadores, con esa pasividad y resignación sufren los fuertes agujonazos del hambre.

Grande, muy grande es el odio que sentimos por la maldita burguesia, por esa raza avara de insaciables apetitos, pero no menos grande es el que le tenemos al inmenso e imbécil pauperismo que reina entre los trabajadores en un país tan rico en recursos que como el fanático creyente que es, para su destino de ese fantasma que desde niño lo enseñaron, sufre con paciencia y félige sus desgracias, viéndose á sus hijos envueltos en angrientos harapos sufriendo las inclemencias atmosféricas, á sus hijas y hermanas, sirviendo á la inútil, á los parásitos por unos miserables céntimos y expuestos a que algún burguesillo haga presa en alguno de sus muy queridos seres.

Esto y nada más que esto es lo que podemos esperar de la clase adinerada. Mientras la mayor parte de los trabajadores vayamos por las calles agobiados por el hambre, y la otra mínima parte se afana en profesar para que los «amós» se enriquezcan más todavía,

que la cual no le pertenece, porque nadie ha producido, y que por lo tanto, no son tuyos.

Si pensárais en vuestra mitra vida, seguramente cambiaríais de derrotero y os rebelaríais contra todas las injusticias que sobre nosotros pesan, que es triste que después de trabajar toda

nuestra vida, no tengamos ni tan solo un pequeño retiro para la vejez ó triste es recordar la pésima vida que pesa sobre los obreros, y que aun tengamos miedo de rebealarme contra esta maldita sociedad, corrompida por esos avaros capitalistas que nada producen.

Hora es ya de que el pueblo se de cuenta y que venga el dia y no muy lejano, para rendir cuentas con el capital.

Ruego

Solicitamos á nuestros suscriptores que si advierten alguna falta en el reparto ó tienen que hacer alguna reclamación, pasen por la calle San Ildefonso número 8, donde está establecida nuestra redacción y administración, donde se les atenderá debidamente.

Obreros: Leed y probad ALICANTE OBRERO

impresa y sellos caucheados MANUEL LOPEZ ORTEGA
APARTADO 171 MADRID
y la tipografía de
Calle de Serrano, nº 8

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

Academias preparatorias completas y extreras de comeduras, con régimen particularmente saludable.
SAN VICENTE 61.—ALICANTE

Se vende un kiosco dedicado para la venta de refrescos, cervaza, helados y demás cosas de licorería, siendo este sumamente útil en cinco pisadas; la construcción es de madera muy bien pintada, queda abierto á tres caras, suelo sariandado, y la corteza dura, tiene seis baños para botellas y puerta del mismo.

Cerrado se conservan después de mucho servicio, hasta seis cajas de cervaza, 24 sillas de madera y cuatro mesas.

Aprovechando éste para la venta de muchos artículos: midiendo dos metros de anchura por 1'80 de fondo constando bancos mesas y sillas en la plaza de Alfonso XI, nº A-2.

Pueden dirigirse á su dueño en Alcoy, Francisco Navarro.

Telégrafos Sahuetor en esta impresa y prensa.

El Gobierno norteamericano no desea ofrecer a Austria ocasión para que sigan en pie las relaciones diplomáticas. Se inició el sábado la conferencia.

La conferencia que de la serie organizada por esta entidad se celebrará el miércoles próximo, 22 del actual, a las siete de la noche, estará á cargo de nuestro compañero José Verdes Montenegro, conocido católico de este Instituto, el cual desarrollará el tema *La nación, el Estado y el Gobierno*.

Al acto, que será público y tendrá lugar en nuestro domicilio social, Navas 97, Casa del Pueblo, invitamos á todos los amantes de la cultura.

El Comité

a de Toros
ALICANTE
En la Taurina Levante
acontecimiento TAURINO
para el domingo 26 de Diciembre 1915

4 hermosos novillitos toros
de la acreditada ganadería de D. Luis Bueza, vecino de Segovia, que serán pescados, banderilleados y muertos á estocadas por

Florentino Ballesteros
en su comitiva presidiente cuadrilla.

A las tres de la tarde en punto

PRECIOS
Entrada general, 1'50; Media entrada, una peseta.

Trenes especiales
en las líneas de la Marina y Eche

081 OBRERO ALICANTE 20.11.1915
190 LAS DESHONRADAS

—Será verdad todo esto?

—Si dudas de mí, es que no me conoces.

Ah, tú no puedes imaginar mi alegría al encontrar a mi señora tan bella como te había oído yo.

verdaderamente digna de ser mi hija.

—Y yo, mamá querida, estoy aturdida viéndote como cuando te dejé, casi más hermosa, y en una posición tan enviable; baronesa rica, unida al hombre que primero hizo latir tu corazón.

Daria sonreía feliz.

—Es que nunca se debe desesperar de la vida,—dijo con acento de convencimiento,—Pero á propósito; ¿no tienes tú una niña?

—Sí,—contestó Antonia de mal humor,—y fui una imbécil en consentir que Celso le pusiera el nombre de su abuelo, mientras yo hubiera preferido el tuyo.

Pero con la niña me he desquitado en algo con Raimunda; ella escribió á su hijo que le habría perdonado olvidando toda con la condición de que le cediéramos la niña, renunciando á todo derecho sobre ella.

He rehusado, y para que aquella bruja no intentase algún medio de quitármela, la entre

FOLLETIN DE ALICANTE OBRERO 191

que a un amo lejos de aquí, imponiéndole la mayor reserva.

Daria escuchaba avidamente.

—Hiciste muy bien; pero ahora que yo estoy aquí iremos á recoger á la niña, que será mi alegría, mi orgullo. ¡Quisiera ver que Raimunda viniera á quitármela á mí!

Antonia miraba á su madre con admiración, feliz de escucharla y conmovida de ver el poder que volvía á tomar sobre ella.

Si; en adelante Daria sería quien dirigiera;

ella no haría más que obedecer.

Y sentía una alegría feroz pensando en la rabia de Raimunda, cuando supiera que había vuelto su antigua rival.

—Mamá,—dijo de repente,—¿Quieres que vayamos á buscar en seguida á mi marido á su oficina? Tu aparición no podrá más que serle agradable. Una suegra baronesa, que lleva pieles y brillantes por valor de diez mil francos hará abrir todos los ojos; yo me eclipsaré al lado tuyo.

—Tú, Antonia, tienes la juventud como ornamento,—contestó Daria con el acento de una buena,—pero brillarás más, dentro de unos días, cuando tendrás vestidos y joyas á